

BOLETÍN INFORMATIVO #7

27/04/2017



Apoyo para proyectos de creación de empresas de base rural o agroindustrial

El 24 de abril, entre representantes de la Secretaría de Competitividad y TICs de la Alcaldía de Manizales y del programa de Administración de Empresas de la Universidad Católica Luis Amigó, se realizó un encuentro el cual buscó ajustar detalles para dar inicio al convenio de asociación entre estas dos entidades, que tiene como objetivo apoyar proyectos de creación de empresas de base rural o agroindustrial en el fortalecimiento empresarial, a través de la formación y el acompañamiento técnico en las áreas de democracia, gestión administrativa, servicio, desarrollo humano, economía y finanzas, esto en ocho asociaciones agropecuarias del Municipio de Manizales.



Salida académica Negocios Internacionales

Cartagena, Barranquilla y Santa Marta fueron los destinos de 17 estudiantes de Negocios Internacionales y del docente Andres Mauricio Grisales Aguirre. La salida inició el lunes 17 hasta el domingo 23 de abril, visitaron las zonas francas y puertos de estas tres ciudades, además de visitar el Grupo Prodeco, productor de carbón térmico de exportación en Colombia.



Angie Daniela Cárdenas de VII semestre y Alejandro Ballesteros de VI semestre, afirman que fue una excelente experiencia en la cual se hace tangible el aprendizaje en clase, la visita al puerto de Santa Marta fue la que más les gustó, porque a diferencia de los otros puertos pudieron ver los buques y la operación de cargue y descargue más de cerca, esto gracias a la geografía del puerto. Allí los estudiantes fueron guiados por una practicante de Negocios Internacionales de la Universidad del Norte en Barranquilla, quien durante el recorrido también compartió su experiencia y el crecimiento profesional que ha adquirido laborando en el puerto.

Angie y Alejandro volvieron con la idea de que es necesario amar y apropiarse de su profesión para así ejercer dando lo mejor y llegar a una verdadera realización profesional.

Consultorio jurídico ahora también Centro de Conciliación

Por medio de la resolución número 0146 del 27 de febrero de 2017 expedida por la Dirección de Métodos Alternativos de Solución de Conflictos del Ministerio de Justicia y del Derecho, se autorizó la creación del Centro de Conciliación en el Consultorio Jurídico de la Universidad.

La autorización para ser centro de conciliación, fue solicitada desde el 15 de diciembre de 2016 y debido a que la Universidad Católica Luis Amigó cumple con todos los requisitos, ahora tiene la facultad de conciliar, lo cual es de beneficio para los estudiantes practicantes de últimos semestres de Derecho, esto les permitirá aprender a conciliar con casos reales.

Se destacó la solidaridad Amigoniana

Después de conocer la trágica noticia de la avalancha en Mocoa, los estudiantes de la Universidad, con el apoyo de bienestar universitario y los estudiantes del grupo ZOU (Zona de Orientación Universitaria), no dudaron en unir esfuerzos e iniciar una recolecta de ayudas humanitarias para los damnificados.



De igual manera con las diferentes emergencias ocurridas a causa de las fuertes lluvias en nuestra ciudad, toda la comunidad universitaria reaccionó de tal manera que se logró recolectar una gran cantidad de ayudas tanto para los estudiantes afectados como para la población del común.



La solidaridad y los principios de ayudar al prójimo relucieron, tanto así que se logró conformar una Brigada de Apoyo con un total de 68 voluntarios. Dicha brigada se dividió en cinco frentes: censo y sistematización de datos, recepción de alimentos y ropa, transporte, gestión de albergue y apoyo psicosocial, coordinado desde el Programa de Psicología, con el fin de direccionar las ayudas directamente a los afectados.



La atención psicológica a afectados y sus familiares se continuará brindando en las instalaciones de la Universidad, así mismo se ofrecerá acompañamiento desde el Consultorio Jurídico a las personas que soliciten asesoría.

**¡A toda la comunidad
Amigoniana, GRACIAS por el
granito de arena aportado!**

I Jornada de investigación Jurídica y Sociojurídica

Este evento fue realizado el pasado jueves 30 de marzo por el área de investigación del programa de Derecho, en su conferencia central participaron alrededor de 63 personas cuya temática estaba asociada con la política pública, tuvo una excelente fundamentación teórica y fue desarrollada por los miembros del semillero de investigación Albatros, su título fue "Estilos de las Políticas Públicas".



A la jornada asistieron aproximadamente 30 personas por cada uno de los siete stand de investigación. Los estudiantes quedaron motivados y mostraron la apropiación que tienen de sus trabajos y temas de investigación, así como el conocimiento que han desarrollado a partir de los cursos de investigación y el trabajo en el semillero.

El compromiso es celebrar, en agosto del año en curso, la segunda jornada jurídica y socio-jurídica del Programa de Derecho.

Semana de la salud

Del 27 al 31 de marzo se llevó a cabo la Jornada de la Semana de la salud, con el fin de promover actividades de promoción, prevención y hábitos de vida saludable en la comunidad Amigoniana, entre ellas se realizaron toma de presión arterial, índice de masa corporal, toma de peso y talla, glucometrías, tamizaje visual, prevención de consumo de sustancias psicoactivas, musicoterapia, entre otras. Aproximadamente participaron 400 personas entre estudiantes, docentes y administrativos, todas las actividades fueron gratuitas para la comunidad universitaria.



Dicha Actividad fue programada desde el área de Bienestar con el apoyo de empresas e instituciones de la salud, quienes acompañaron a través de stand informativos, entrega de muestras gratis y material publicitario con información de interés para promover hábitos saludables para el Bien Estar de todos.



Las mascotas no se quedaron atrás, con el apoyo de la Policía Nacional se llevó a cabo una jornada de desparasitación y consulta médica veterinaria para su cuidado. Se atendieron 23 mascotas de propios y vecinos del sector.

Semana del cerebro

Esta actividad tuvo lugar entre el 13 y el 19 de marzo donde se destacó la participación de los estudiantes de Psicología con sus POSTERS, los cuales permitieron a toda la comunidad universitaria conocer sobre las diversas lesiones cerebrales, el aprendizaje y la atención.

Algunos de los temas fueron: tratamiento de heminegligencia tras un accidente cerebro vascular (el paciente ignora una de las dos partes del cerebro), evaluación de la memoria en la realidad virtual, análisis del desempeño de la memoria de trabajo en pacientes con secuelas de enfermedad cerebral vascular,



rehabilitación de pacientes con trauma craneo encefálico, estudio de pacientes epilépticos antes y después de intervención quirúrgica, migrañas y epilepsias, criterios del deterioro cognitivo, perfiles motivacionales en la actividad física, procesos psicológicos sociales, síndrome de hiperactividad y déficit de atención y enfermedad de Parkinson.

Cada Posters permitió a los asistentes tener un concepto más claro de cada tema, esto gracias al apropiamiento de los estudiantes de sus temas delegados y las herramientas utilizadas para darlos a entender.

Semana de la internacionalización

Fue llevada a cabo entre el 13 y el 15 de marzo donde se desarrollaron actividades cuyo propósito fue empapar a los estudiantes de otras culturas. Se hicieron charlas con personas nativas, allí los estudiantes tuvieron la oportunidad interactuar y practicar sus conocimientos en inglés.

También tuvieron acceso a clases de ruso, a estar más cerca de la cultura Turca y Belga e incluso se hizo



un mercado persa gastronómico y trueque de libros.

Además se celebró el día del Negociador Internacional en el cual los homenajeados recibieron una charla donde se destacó la importancia de su profesión y disfrutaron de un pastel en celebración de su día.